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Ata da 17ª reunião ordinária do 1º período legislativo da 33ª 

legislatura da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no 

dia 14 de Junho de 2018. 

 

 

Aos 14 dias do mês de Junho de 2018, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio da 

Câmara Municipal, Palácio Manoel Pedro de Castro, situado na Avenida Beira Mar 

nº 1117, precisamente às 19:00 horas e 15 minutos, o Presidente iniciou à sessão 

ordinária, pedindo ao 1º Secretário proceder com a chamada dos nobres Vereadores 

(a)  de acordo com o livro de presença estavam presentes 09 Vereadores (a) que 

compõe o Parlamento Municipal, faltas justificadas dos Vereadores: Flavio 

Marcio, Gilson Serra, Tonhão, Rocha Netto. Não tendo expediente pra ser lido, o 

Presidente passou para o horário de liderança usando da palavra o Vereador 

Zé de Homero, dando boa noite a todos os Vereadores e ao público presentes, para 

aproveitar essa oportunidade no horário de liderança para comunicar o que está 

acontecendo em Salinas, vão abrir novas lojas como o líder e ter muitos empregos, 

recebemos convite para outro empreendimento no Hotel Praia Bela, da globo 

sorriso vem também pra engradecer o nosso Município, quero dizer esse é um 

trabalho que vem crescendo em Salinas, não só da Câmara Municipal como da 

Prefeitura ou de outros empresários que estão vendo o crescimento do Município, 

vai criando vários empreendimentos isso era uma bandeira de campanha o qual eu 

levantava pois hoje tenho o privilégio de agradecer a Deus de saber que o nosso 

Município está sendo agraciado com todas essas coisas boas que vem pra nós. 

Logo após o Presidente passou para o grande expediente. Pediu a palavra o 

Vereador Nilson Santa Brígida, venho a esta tribuna por motivo de alegria de 

saber que os trabalhos estão começando novamente onde é a preocupação do 

Prefeito Paulo Henrique, começou pelo bairro Bom Jesus, todos sabiam da situação 

mais agora já vai ser feito o serviço de empiçarramento, meio fio e o asfaltamento, 

também fomos fazer uma visita semana passada na Escola Dr. Miguel de Santa 

Brígida, graça a deus já começaram os trabalhos era uma luta muito grande e 

quando passávamos em frente a Escola era uma tristeza de ver a situação da quadra 

estava caindo mais o Prefeito foi até o Governo do Estado, parceria com o 

Município já começou a obra, também foi falado sobre a duplicação da estrada que 

dá acesso a atalaia, o inverno estava um pouco atrapalhando mais agora o serviço 

aumentou mais vai botar pra acabar pra duplicar a estrada a ponte ficou pra 

setembro. Quanto ao pedalinho, iluminação pública e a limpeza é dessa forma que 

nós se preocupamos como Vereadores, que temos compromisso com o povo e o 

Prefeito não tem medido esforços pra colocar a cidade em dias, o Vereador Zé de 

Homero acabou de falar sobre o líder que vai ser inaugurado um empreendimento 

muito grande gerando muitos empregos. Logo após o Presidente passou para a  
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1ª Parte: Colocando em aprovação a ata da 16ª reunião ordinária realizada no dia 

08 de junho, a  seguir foi  aprovada por  unanimidade dos Vereadores presentes.  

Depois passou para 2ª parte, não tendo matéria para ser discutida fez uso da 

palavra, quero informar para os senhores Vereadores em relação a Câmara no mês 

de junho estamos próximo do encerramento do 1º período semestre temos os meios 

da transparência e os trabalhos a ser pautado vão ser colocados todos estou dentro 

do prazo espero que os senhores Vereadores e Vereadora compreendam jamais vou 

ultrapassar aquilo que se pode encerrar no primeiro semestre estou com o Jurídico, 

vamos dá procedimento na quinta que vem vai ter o orçamento municipal, projetos 

de leis, resoluções. Depois agradeceu a presença dos Vereadores e da comunidade 

presentes nesta reunião. Em seguida encerrou a sessão marcando a próxima para o 

dia 21 de junho no horário regimental. E para constar Francisco Machado Ferreira, 

1º Secretário lavrou a presente ata depois de aprovada será assinada pelos 

vereadores presentes. Palácio Manoel Pedro de Castro, 14 de junho de 2018. 

 
 

 
1.   ___________________________________________ 

 

 

2.   ____________________________________________ 

 

 

3.   _____________________________________________ 

 

 

4.   _____________________________________________ 

 

 

5.   _____________________________________________ 

 

 

6.   _____________________________________________ 



 ESTADO DO PARÁ  
 CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS  
 PALÁCIO MANOEL PEDRO DE CASTRO  
 Fundada em 07 de janeiro de 1884  

3 
 

 

7.  _____________________________________________ 

 

 

8. _____________________________________________ 

 

 

9.  _____________________________________________ 

 

 

10. _____________________________________________ 

 

 

11.   _____________________________________________ 

 

 

12.   ______________________________________________ 

 

 

13. _____________________________________________ 

 

 

 

 

 


